

EL CONSEJO DE ESTUDIANTES DE LA EHU COMPARECERÁ MAÑANA EN EL PARLAMENTO VASCO PARA EXPONER LOS RETOS DE LA UNIVERSIDAD PÚBLICA VASCA

Oharra euskaraz irakur dezakezu [hemen](#)

Comparecencia del Consejo de Estudiantes de la EHU en el Parlamento Vasco

Día: Miércoles, 29 de octubre de 2025

Hora de comparecencia: 13:30 h

Lugar: Comisión de Ciencia, Universidades e Innovación – Sala 1, Parlamento Vasco (Vitoria-Gasteiz)

Declaraciones a medios: 12:00 h y tras la comparecencia – Entrada principal del Parlamento Vasco

Compareciente: Iñigo Ugedo Vicario, presidente del Consejo de Estudiantes de la EHU

El Consejo de Estudiantes de la Euskal Herriko Unibertsitatea / Universidad del País Vasco (EHU) comparecerá este miércoles, 29 de octubre, ante la Comisión de Ciencia, Universidades e Innovación del Parlamento Vasco para compartir el punto de vista del estudiantado sobre los principales retos a los que se enfrenta la universidad pública vasca.

La comparecencia, que correrá a cargo del presidente del Consejo de Estudiantes, Iñigo Ugedo Vicario, acompañado por parte de su equipo, abordará temas como la financiación universitaria —con especial atención al estado de las infraestructuras, los servicios, la calidad de la docencia y el precio de las matrículas—, la reforma de la Ley Vasca de Universidades, la vivienda estudiantil y otras cuestiones que afectan directamente al estudiantado y al sistema universitario vasco en su conjunto.

El Consejo de Estudiantes reivindica con esta intervención el papel del estudiantado como actor central en el diseño del futuro de la universidad pública y como voz activa en el debate sobre su financiación, accesibilidad y calidad.

EHUko Ikasle Kontseilua

Contacto:

ikasle.kontseilua@ehu.eus

94 601 2448

X: @IkasleKontseilu

Instagram: @ikaslekontseilu

Linkedin: www.linkedin.com/company/ikasle-kontseilua

www.ehu.eus/es/web/ikasle-kontseilua